



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:04

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 21 de Julio de 2006

NOTICIAS DE TV

-El alcalde de Managua, Dionisio Marengo, indicó que el Gobierno de Nicaragua ha detenido la llegada del petróleo venezolano al país. Por su parte el gerente general de PETRONIC, José García dijo que necesita conocer los detalles legales, técnicos y comerciales, para conocer con quién va a hacer el acuerdo para la llegada del petróleo. **(Noticiero CDNN)**

-Wálmaro Gutiérrez comentó que el petróleo que pretende traer Venezuela, beneficiará a todo el país, sin embargo hasta hoy el Gobierno ha puesto una serie de inconvenientes para que ese petróleo no llegue a Nicaragua. Gutiérrez culpó al Gobierno por el incremento en los precios de todo. **(Multinoticias, Canal 4)**

-Con respecto a los CENIS el Presidente Bolaños señaló que se deben de investigar desde su "pecado original". **(Estudio 24 horas, Canal 8)**

-Quince trabajadores de TELCOR se presentaron a la Procuraduría de Derechos Humanos, para denunciar que fueron despedidos por la Directora de esa institución, Ana Nubia Alegría. Por su parte el Sub-Procurador, Adolfo Jarquín Ortel dijo que investigarán ese caso. **(100% Noticias)**

-El Presidente Enrique Bolaños solicitará a la Asamblea Nacional una reforma al Presupuesto de la República de mil quinientos millones de córdobas para terminar obras públicas. **(100% Noticias)**

-Wilfredo Navarro informó que ha solicitado al Ejecutivo que envíen la reforma al Presupuesto General de la República, pero estos no lo han hecho y lo que han enviado son las Reformas Tributarias, para que estas sean aprobadas se necesita realizar una consulta a todos los sectores afectados. **(Noticias 12, Canal 12)**

-El empresario César Zamora comunicó que está proyectado para la noche un déficit de setenta megabytes y si no logran importar energía lo más probable es que continúen los apagones **(Noticias 12, Canal 12)**

-El Ministro de Hacienda, Mario Flores, dijo desconocer a que demanda económica se refiere el secretario de ANDEN, José Antonio Zepeda, porque el aspecto salarial lo han venido tratando. **(Noticias 12, Canal 12)**

-El tramo de la Carretera Sébaco-Matagalpa está intransitable y las autoridades del MTI se comprometieron a iniciar los trabajos de reparación en los próximos días, pero si esos trabajos no inician en los primeros días de agosto comenzarán los tranques en esa carretera. **(TV Noticias, Canal 2)**

-El alcalde de Matagalpa, Nelson Artola, advirtió que si no empiezan los trabajos de reparación de la carretera en los primeros días de agosto, irán a sacar a los trabajadores junto con su ministro a sus oficinas, para ponerlos a trabajar y así desquiten el salario que le pagan todos los nicaragüenses con sus impuestos. **(TV Noticias, Canal 2)**